



青空たかく

長南町立長南中学校
 生徒数 139人
 発行者 保川浩基
 電話 0475-46-1190

- 〈学校教育目標〉 郷土を愛し、未来を拓く創造的な知性と体力を身につけた心豊かな生徒の育成
- 〈めざす生徒像〉 自ら学び、考え、表現する生徒（創造）
- 長南プランの推進
 「学力と人づくり」
- 目標を持ち最後までやり通す、たくましい生徒（努力）
- 郷土を愛し、思いやりと感謝の心が持てる生徒（郷土愛・思いやり）



◆◆◆ 新年を迎え成長を願う ◆◆◆

あけましておめでとうございます。生徒、そして保護者、地域の皆様にとって素晴らしい一年となりますことを願っております。

昔から「一年の計は元旦にあり」といいます。物事を計画的に進めていくことの大切さを示しています。新年を迎え、子どもたち一人一人が、自分なりに考えて行動してほしいと思います。

コロナ対応は続きますが、第一に子どもたちのよりよい成長を願い、職員一同全力を尽くしてまいりますので、よろしくお願いたします。

◆◆◆ 統合60周年記念式典 ◆◆◆

12月22日、長南中学校統合60周年記念式典として、生徒主導で手作りの式典を行いました。

生徒会会計(2年)が司会進行を務め、前生徒会長(3年)、前副会長(3年2名)による堂々たる校旗入場から始まり、国歌斉唱、校長式辞、町長並びに教育長のお二人からの祝辞、そして、「生徒代表誓いの言葉」として生徒会長(2年)が、強い決意を述べました。続いて、副会長(2年)(1年)、書記(1年)による長南中60年を振り返る発表を行いました。生徒たちにとって、「4つの中学校が2つに、その後、1つに統合したこと」「当初、生徒数1,143人、24学級もあったこと」など、初めて知ることばかりでした。最後に、全員で校歌斉唱。指揮(2年)、伴奏(2年)が務めました。そして、校旗退場を生徒会長と副会長が務め、式典を締めくくりました。



長南中の歴史を学び、伝統を築いていただいた諸先輩方への感謝と新たな創造への思いを高める素晴らしい式典となりました。



◆◆◆ 伝統を学ぶ/袖風づくり ◆◆◆

11月10日、長南袖風保存会の皆様を講師にお迎えし、1年生が袖風づくりを行いました。予め袖風の型紙を用意していただき、時間のかかる組み立てをスムーズに行うことができました。講師による次の授業までに、好きな漢字を中央にデザインして色を塗りました。12月15日、再び講師をお迎えし、糸としっぽをつけて完成させ、町グラウンドで風上げをしました。1か月に渡り、歴史と伝統を学ぶよい学習となりました。



☆☆☆ 思い出多き修学旅行 ☆☆☆

12月7日、コロナ禍で、直前まで心配されましたが、念願の修学旅行に行ってきました。

3年生は、早朝にも関わらず、皆、うきうき気分でお発。交通状況はよく、開園前の富士急ハイランドに到着して記念撮影。前週までの大混雑が嘘のようにすいていて超ラッキー！心配された雨も降らず、好きなアトラクションに乗り放題。

笑顔の絶えない思い出多き一日となりました。翌日、暴風警報のため臨時休校になったことから、本当に奇跡的な一日でした。



☆☆☆ クリスマスコンサート ☆☆☆

12月17日昼休み、吹奏楽部が、恒例のクリスマスコンサートを行いました。沢山の小中学生を観客にステージは、ウッドデッキ。1曲目は、美しいメロディーで有名なアメイジンググレイスです。続くクリスマスメドレーは、観客も手拍子で一体となり、大いに盛り上がりました。音楽祭中止の吹奏楽部にとっても練習してきた成果が発揮できるよい日となりました。



◆◆◆ 今年の抱負 - 部活動等 - ◆◆◆

緊急事態宣言のため新人大会や音楽祭が中止となる中、各部活動等では、技術や体力、協調性や精神力など心身の向上をめざし、一生懸命に練習に励んできました。11月から12月にかけて、新人大会の代替大会や地区大会、地域の音楽祭などに参加できるようになりました。新体制として、練習の成果を発揮する機会が少しずつ増えてきたところで、意気込みを聞いてみました。

ソフトテニス部 2年
今は、コートが工事中で1面しか使えないけれど、たくさん練習を頑張ってきました。練習した成果を夏の大会等で発揮できるようにしたいと思います。



吹奏楽部 2年
今年は7人というとても少ない人数ではありますが、良い音を出し、良い演奏ができるよう精いっぱいがんばりたいと思います。



バスケットボール部 2年
コロナ禍で、練習や試合が満足に出来なかった先輩達に分まで頑張りたいと思います。チームスポーツなので、全員で一丸となり、練習していきます。



サッカー部 2年
他校との合同チームとなったので、週末の合同練習の時間を大事にし、そこで分かった改善点を放課後の時間を使い、修正していきたいです。



野球部 2年
現在、野球部には、野球経験者がいなく、試合で良い結果を残せていませんが、春大、総体に向けて、新チームで一致団結して頑張ります。



バレーボール部 2年
バレー部は、「一つ一つのプレーを大切に」を目標に日々練習に取り組んでいます。周りの皆さんから応援されるように頑張ります。



卓球部 2年
今年は、2年よりも1年生の方が多のですが、一人一人が互いに高め合い、よりよいチームをつくれるよう頑張りたいです。



柔道 2年
新チームになり、部員が僕だけになってしまったけれど、出稽古などに行き、練習に励んで、初段合格、総体優勝を目指して頑張ります。



◆◆◆ これからの予定 ◆◆◆

1. 全校集会
全学年実力テスト 交通指導(～13)
1年紅花染め教室①
第3回英語検定
長南小中合同芸術鑑賞会
3年生：給食なし下校(入試対応)
1年紅花染め教室②
3年生：給食なし下校(入試対応)
新入生保護者説明会14:30
専門委員会
避難訓練(不審者対応)



2. 3年標準学力テスト
第3回漢字検定
公立高校選拔出願(～14)
公立高校志願変更(～18)
1・2年専門委員会 テスト前諸活動中止(～23)
1・2年後期期末テスト(～25)
公立高校入学者選抜検査(～25)
3. 3年生を送る会
公立高校入学者選抜検査結果発表
卒業式予行
第61回卒業証書授与式
標準学力テスト
専門委員会



○ スクールカウンセラー (SC) への相談

専用電話にて直接SCに申し込みください。
相談日以外の申し込みは学校に連絡ください。
相談日 1月14・21日 2月4・18日
相談時間 10:00～15:00 直通TEL 0475-46-3719

※各行事については、状況により変更・中止となります。
※月曜日：ノ部活動デー
※朝及び土日祝の部活動は、各部顧問にご確認ください。
※部活動下校時刻 1月 7日～16:45 2月1日～17:00
2月15日～17:15 3月1日～17:30